

■ FERIA APÍCOLA

Los apicultores toman Pastrana un año más

La XXXIII edición de la Feria Apícola de Castilla-La Mancha comienza en la localidad alcarreña el próximo 6 de marzo

TEXTO: REDACCIÓN

Pastrana acoge desde el próximo 6 de marzo una nueva edición de su Feria Apícola. Una cita que se prolongará durante todo el fin de semana y que aumenta el número de participantes con respecto a la anterior edición. Si el año pasado

hubo 43 stands, este año habrá entre 45 y 50 stands bajo la gran carpa de la Plaza de la Hora.

La feria se posiciona cada año más como feria de referencia a nivel internacional. Los países que estarán presentes y ya estuvieron el año pasado son Portugal, Francia, Italia, Alemania, Polonia, Dinamarca y Finlandia. La novedad

este año pasa por la presencia de Hungría como país expositor.

Para este año, Diputación mantiene la aportación económica de 36.000 euros; cantidad que se suma a los 19.000 que aporta el Ayuntamiento de Pastrana. El resto, hasta llegar a los 85.000 euros de presupuesto de la Feria se completa con los expositores. ◆



Año tras año la Feria Apícola es un éxito. / FOTO: EDUARDO BONILLA

■ AGUA

La MAS congela el precio del agua

Las cuentas reflejan un descenso del 20% en el capítulo de gastos

TEXTO: REDACCIÓN

El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, Jaime Carnicero, ha presentado el proyecto de presupuestos para el año 2014 de esta institución que se someterá a votación en la asamblea del próximo 7 de marzo.

Las cuentas presupuestarias de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe ascienden a una cantidad de 6.669.400 euros, que suponen un incremento porcentual de 1,92% respecto al ejercicio de 2013, cuando la cuantía fue de 6.543.95 euros.

El incremento responde a los ingresos que se percibirán de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha por la explotación de la conexión Alcorlo-ETAP, así como de la importante disminución de la deuda que tenían los ayuntamientos con la MAS que ya se encuentra por debajo del millón de euros.

Los principales pilares sobre los que se apoya el presupuesto de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe serán la congelación de la tasa del agua y del precio del control analítico del labora-

torio, la recuperación de línea de subvenciones a municipios para la renovación de sus redes, y un descenso del 20% del capítulo de gastos, concretamente 770.435 euros, para dar cumplimiento a los ajustes contemplados en la Ley de Estabilidad Presupuestaria.

Congelación de la tasa

El presidente de la Mancomunidad ha señalado que la decisión de congelar la tasa del agua, que representa el 95,44% de los ingresos de la MAS, y del precio público de control analítico de laboratorio está motivada por un ejercicio de responsabilidad. "Nos mostramos como los mejores socios que pueden tener los ayuntamientos porque congelamos la tasa del agua y del control analítico del agua, suponiendo un enorme esfuerzo para la MAS que sabemos que va a reportar porque va a generar enormes beneficios a los municipios que componen la MAS".

El presupuesto incluye diferentes cuantías que responden a lo que Carnicero ha denominado "inversión social". Destacan los más de 37.000 euros para Cooperación al Desarrollo. ◆

■ DIPUTACIÓN

12,5 millones de euros de liquidez a los ayuntamientos

Es la primera vez que Diputación transfiere las liquidaciones en el mes de febrero, porque se hacía cinco meses después

TEXTO: REDACCIÓN

La presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, ha anunciado la transferencia de un total de 12,5 millones de euros a diversos ayuntamientos en concepto de liquidaciones, derivadas de las diferentes tasas e impuestos que se cobran por el agua, basuras, vehículos e Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI). Esto supone una "inyección de liquidez y un alivio para nuestros ayuntamientos que evita, además, que tengan que recurrir a operaciones de tesorería", ha dicho la máxima responsable de la Institución Provincial que ha estado acompañada por el vicepresidente y diputado delegado de Economía y Hacienda, Lorenzo Robisco.

Además, la máxima responsable de la Diputación ha querido resaltar el hecho de que dicha transferencia se haya producido en el mes de febrero. "Es importante no solo la cantidad sino el tiempo en el que se hacen efectivas estas transferencias porque nunca antes se habían realizado en el mes de febrero, ya que lo habitual era que se produjeran



Marchamalo recibe cerca de un millón de euros de Diputación.

entre junio y julio del año siguiente", ha recalcado Guarinos. "Hemos conseguido adelantar las liquidaciones en cinco meses con respecto a años anteriores devolviendo el dinero en tiempo y forma".

Hay ejemplos de municipios muy significativos como algunos de los citados por la presidenta, entre ellos Alcolea del Pinar (94.094,17 euros); Almo-

guera (250.540,99 euros); Alovera (849.479,90 euros); Brihuega (346.486,19 euros); Cabanillas del Campo (638.684,01 euros); Chiloeches (718.309,06 euros); Horche (291.749,47 euros); Marchamalo (934.120,43 euros); Molina de Aragón (309.380,94 euros); Pioz (338.096,94 euros); o Villanueva de la Torre (590.717,87 euros), entre otros muchos de nuestra geografía. ◆